
特別支援教育 理論研修会１ 終了報告 
 

テーマ 進路選択の現状と普通高校、単位制、通信制高校等への進学後の実態 

日 時 令和６年８月２日（金） 

会 場 江別市民会館 

講 師       早坂 達   ・   大林 由季  氏 
（飛鳥未来きずな高等学校 教頭）・（飛鳥未来きずな高等学校 教諭） 

参加者 １０９名 

研修会 

の 

様 子 

 

   講師紹介の様子 

 

【講演の様子】 

   ・通信制高校について 

   ・通信制学校の現状と飛鳥未来きずな高等学 

    校における不登校生徒への対応の紹介 

 

   ・高等学校における教育理念や目指す生徒像 

    について 

 

   ・在校生インタビューからわかること 

   ・教職員の研修について（研修事例の紹介） 

 

   ・高等学校へ進学してくるにあたり、小・中学校 

    の間にしてほしいこと。 

 


